

Rotary Club of TAKADA Report

国際ロータリー第2560地区
スローガン

ロータリーはステージ・
みんなが輝く！

高田ロータリークラブ
会長方針

ロータリーに共に参加し、
共に学び、共に楽しもう



2024-2025年度

国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック

第2560地区ガバナー 南雲博文

高田ロータリークラブ会長 飯塚宏佳

幹事 細野仁

広報・会報・雑誌委員会：
佐藤勝則 箕輪賢一 倉田 亮

第8回例会 9月6日(金)

No.8

会長挨拶

●飯塚宏佳



こんにちは。今月は祭日の関係上、高田ロータリークラブの例会は今週及び来週のみとなっております。という事で2回とも凝縮された内容となっておりますので、ご了承ください。

さて先日中国軍の情報収集機が日本領空内を侵犯していきました。おそらくは自衛隊、そして日本政府の対応能力を図るため、そして時期総裁候補の中で誰が中国にとって都合がよいかを見極める為だったとも言われております。そしてまた領海侵犯も頻発しておりつい先日は中国海軍の測量艦が、鹿児島県口永良部島近くの日本の領海に侵入した問題をめぐり「国際海峡だ」とした上で「通過は合法だ」と主張しました。つまり日本の領海として今後認めないという発信がなされた訳です。

今回の件を足掛かりにこれからより一層このような事案が増加する可能性が高いと思われます。

そして年初の地震に始まり台風及び線状降水帯による被害など、多くの災害が発生しております。その対応如何で、救える人命も救えなくなってしまうます。

多くの災害に対する備えとして、またこの世界的に不安定な国際情勢のなかで戦争という最悪な結果を招かないためにも、自衛隊が日本のこれからの要になってくると思います。

その自衛隊より高田駐屯地司令 一等陸佐 萩森泰聡様から本日卓話いただきます。ご清聴よろしくお願ひします。

出席報告

出席率 100%

メイクアップ

飯塚宏佳君・高坂光一君：8/28 直江津 RAC 親睦例会
飯塚宏佳君：8/31 上越青年会議所 60周年記念式典

ニコニコBOX紹介

宮下 敦君：5人目の孫が生まれました。健やかに育ってくれることを願っています。
大島 誠君：9月14日宇喜世向かいにチョコレート

ショップ「QUON CHOCOLATE & DEMI-SEC」
をオープンします

委員会報告

親睦委員会：9月のお誕生日各お祝い
齋藤プログラム委員長：次週9月13日の例会について
高坂地区財団委員：ポリオについて

幹事報告

配布物：週報No.7
回覧物：ガバナー月信9月号



今日は、陸上自衛隊高田駐屯地司令 一等陸佐 萩森泰聡様より「日本の防衛」と題して様々な角度からの防衛に関する貴重なお話をいただきました。

現在の高田駐屯地は、昭和 25 年に旧軍跡地を利用して警察予備隊が駐屯し、その後陸上自衛隊となり現在に至っています。

司令の話では、日々厳しい訓練に取り組む隊員の方々の話の他、地震・台風・豪雪・火山等様々な災害現場で人命救助、捜索、復旧等に限らず、地震を顧みず地域の方々に対してお風呂などの衛生管理、飲料水や食事の提供、警備等に尽力されていることを知り、身近に素晴らしい多くの若者がいることに感謝を感じたひとときでした。



9 月度各お祝い
<お誕生日> 釜田英一君
<結婚記念日> 倉田 亮君・赤須義洋君・
齋藤尚明君・鈴木陽一君・
中田 正君

ニコニコ BOX 紹介



本日のお食事 生姜焼き

